



## Los beneficios a los que pueden optar quienes cursan estos programas

El entorno socioeconómico en que nos movemos impulsa la demanda de enseñanzas especializadas, potenciando la importancia de conceptos tales como la formación continua o la formación a lo largo de la vida. Sin embargo, la decisión debe considerar varios factores y uno de los más importantes es el económico. Por lo anterior, es clave revisar los beneficios estudiantiles que ofrece el Sistema de Acceso a la Educación Superior, así como las becas que tienen las distintas instituciones.

Cada año, entre los meses de octubre y noviembre, se realiza el proceso de postulación a la gratuidad, becas y/o créditos para la educación superior, en el cual los estudiantes que no cuentan con ayudas estudiantiles o que

deseen eventualmente mejorar sus actuales beneficios, podrán completar el Formulario Único de Acreditación Socioeconómica (FUAS) en <http://www.fuas.cl/> y así estar postulando a todos los beneficios estudiantiles del Estado para la educación superior, que incluyen la gratuidad, 18 becas y dos tipos de créditos, el Fondo Solidario de Crédito Universitario (FSCU) y el Crédito con Garantía Estatal (CAE).

A estos beneficios se suman los que entrega cada institución. Por ejemplo, el director de Admisión de la Universidad Viña del Mar, Joaquín Pérez, indica que "durante el mes de noviembre la matrícula tiene un costo cero en cualquiera de nuestros programas de educación continua. También contamos con beneficios especiales de UVM que se aplican según los

Los futuros alumnos, además de la gratuidad, tienen la posibilidad de acceder a otros beneficios estatales, así como a las becas que otorga cada establecimiento educacional.

requisitos de cada uno y la situación particular de las y los nuevos estudiantes".

En el caso de la PUCV, los estudiantes que ingresan a los programas de educación continua de estudios, además de la gratuidad y las becas ministeriales, pueden postular a los beneficios que asigna JUNAEB, que son la Beca de Alimentación para la Educación Superior y la Beca de Mantenimiento, y a las becas PUCV: Mantenimiento de Excelencia; Beneficio de Residencia; de Estudio; Alimentación, y Estudiantes Madres y Padres.

### DESCUENTOS Y CONVENIOS

Santo Tomás otorga a sus alumnos una serie de beneficios internos que se aplican sobre los aranceles anuales o sobre su saldo. Además, por estar acreditados (UST-IPCFT), los alumnos pueden acceder a las becas y el beneficio de gratuidad que entrega el Ministerio de Educación. En tanto, el descuento UST Titulados IPCFT Santo Tomás para carreras de Continuidad ofrece un 20% de descuento sobre el arancel y beca de matrícula para los estudiantes

que se inscriban en un plan de continuidad de estudios en la Universidad Santo Tomás. Este beneficio está dirigido a titulados de una carrera de pregrado del Centro de Formación Técnica, Instituto Profesional o Universidad Santo Tomás.

Además, la casa de estudios tiene convenios, que incluyen distintos porcentajes de descuentos y excepciones, con instituciones y empresas, cuyos detalles se encuentran en [www.tupuedes.cl](http://www.tupuedes.cl)

Por su parte, Duoc UC ha dispuesto ayuda financiera para sus alumnos que lo necesiten puedan asegurar su acceso y continuidad de estudios. Los estudiantes que se encuentren en condiciones de obtener más de uno de estos beneficios deben optar, a su elección, por solo uno de ellos: Beca Padre o madre sostenedor; Beca Segundo y Tercer

Hermano, y Beca Deportiva.

En INACAP se ofrece a la Beca STEM, dirigida a estudiantes mujeres que se matriculan en el Primer Semestre (otoño) 2025 en carreras STEM -aquellas que se relacionan con las ciencias, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas- en el Centro de Formación Técnica INACAP. Las carreras son: Analista Programador, Técnico en Automatización y Robótica, Técnico en Electricidad Industrial, Electrónica, Técnico en Energías Renovables, Técnico en Mantenimiento Industrial, Técnico en Mecánica y Electromovilidad Automotriz, y Técnico en Construcción.

Además, los postulantes a los programas de continuidad de estudios en INACAP pueden optar a convenios con instituciones y empresas. Informaciones en [portal.inacap.cl](http://portal.inacap.cl). ♦